

OSSEY-LES-TROIS-MAISONS

# Une partie de cache-cache à l'école

Mercredi 29 mars, Martine Meynardier et Corinne Séchure de la compagnie d'El Marco ont présenté devant les élèves de l'école maternelle d'Ossey-les-Trois-Maisons un spectacle de marionnettes « Une partie de cache-cache ».

D'emblée, les enfants ont été captivés par les marionnettes cachées derrière un beau castelet et ont suivi avec attention les aventures des personnages, Zoé et son frère Colas. Zoé et Colas jouent à cache-cache mais Colas disparaît pour de bon et tombe dans un trou. Heureusement, grâce au chat Pito et à la vache Kiritro, l'histoire se termine bien.

Plusieurs intervenants ont contribué à la réussite de ce spectacle : Ann Rocard qui a offert la pièce. Patrick et Denise Dubois qui ont



Un spectacle très apprécié. réalisé le castelet en cartonnage. Martine et Corinne qui ont décoré le castelet et aussi donné vie aux

marionnettes. Ce spectacle de qualité a été unanimement apprécié.